



# うみねこ園だより



## 春はお花見へGO!!



今年もボランティアさんと一緒に訪れた日和山。目的は**お花見**です！前日にみんなで作ったてるてる坊主が功を奏したのか当日は絶好のお花見日和♪

日和山では、お弁当を食べたり、お団子を食べたり、シートの上に寝転んだりと楽しめた様子でしたが、風が強いために早めに切り上げたので、お散歩の時間が短時間となってしまいました。

来年はたくさん食べた分も、しっかりと歩きたいものですね！



## 生涯学習講座

女川町教育局加納純一郎さんを講師として実施している生涯学習講座「**ちよっぴり 楽しみ 学び かかわり とともに生きる**」も、4月から3年目がスタートしました。

前年度も、ペットボトルなどを利用した簡単なものづくりに、懐かしの歌謡曲で大盛り上がりのレコード鑑賞、運動不足解消のための軽運動など、様々な活動を経験した1年となりました。それに加えて、新たに、加納さんの「映画館のような雰囲気の中で鑑賞して欲しい」との思いにより生涯学習センターのホールでの映画観賞会や、女川駅前広場にメッセージなどを書いたたくさんの黄色いハンカチを飾るというプロジェクトにも参加させていただくなど、より活動の幅が広がった1年となりました。

今年度もどんな1年になるのか…とても楽しみです！



うみねこ



Cafe

女川町手をつなぐ親の会の総会開催に際し、毎年恒例となった**うみねこカフェ**と称して利用者さんが出席されたみなさんへコーヒーやお茶などの飲み物を提供しました。

会議中とあって利用者さんは緊張しながらも、注文を聞き、なかには、あらかじめ練習していたこと以上のサービスをしようと張り切る利用者さんも…！きっと、おもてなしの気持ちが強く出てしまったのでしょうか。無事に終了してほっとした様子の利用者さんたちでした。

**またのご利用お待ちしております！**

